

fant un regard où se lisait une tristesse poignante. Il le suivit des yeux pendant une minute, puis redescend lentement les marches de pierre et continua sa promenade en monologuant tout bas :

— Quel âge peut bien avoir ce marmot ? Six ans ? Sept ans tout au plus. Et ce qu'il m'a fait mal se s'en douter ! A qui donc ressemble-t-il ? Ces grands yeux limpides et profonds je les ai vus, je les connais. Ils se sont fixés sur moi tant de fois... ce sont ses yeux



elle... Oh ! Agnès, ma fille, enfant de mon cœur, que j'ai si mal, si égoïstement aimée, pourquoi ton regard me poursuit-il ainsi la nuit, le jour ? Pourquoi faut-il que je le retrouve même sous les paupières rouges d'un enfant des rues ?... Et pourquoi cette fatalité ?... Je ne puis passer devant une église sans que quelque chose me force de m'y arrêter. Là encore ce petit être m'en a presque fait franchir le seuil. Au fa